

Inauguran proyecto habitacional para 75 familias en Bandera



SE TRATA DE DOS TORRES CON 75 DEPARTAMENTOS EN CONCE.

En una entusiasta ceremonia, 75 familias de Concepción recibieron de manera simbólica las llaves de sus viviendas gracias al proyecto de Integración Social y Territorial, DS19, “Bandera 928”, solución habitacional definitiva que consideró 73 departamentos de 52 m² y otros dos de 70 m² para personas con movilidad reducida.

“Contentos por las familias de Concepción que van a tener su hogar cerquita del centro de la ciudad, con todos los servicios que están a la mano para nuestros nuevos vecinos”, destacó en la ocasión el alcalde penquista, Héctor Muñoz Uribe, añadiendo que “ya hemos hablamos con varios de ellos para poder estar al servicio de quienes conforman es-

ta nueva comunidad”.

Se trata de dos torres, de 16 y 15 pisos, emplazadas en calle Bandera, las que acogerán este proyecto que incluye áreas verdes, juegos infantiles, equipamiento deportivo, salas multiuso, lavandería, conserjería y estacionamientos en la superficie y dos subterráneos

La iniciativa, enmarcada en el Plan de Emergencia Habitacional del Gobierno y financiada por el Ministerio de Vivienda y permitirá brindar hogares más dignos a vecinas y vecinos. Además del alcalde, el acto contó con la presencia del delegado presidencial Eduardo Pacheco, la directora de Serviu Biobío, María Luz Gajardo, y representantes de la Cchc y la empresa constructora.✪